

クイズ これって何?

答えは… 『杖』



杖は自立歩行だとやや不安定で、杖を使用することで安定して歩けるようになる人に適しており、多くの方の歩行を助けている福祉用具の一つです。身体の状態に合わせて様々な形状、大きさを選択する事が大切です。



握り手や杖先の形も色々あります



選ぶ時の3つのポイント

- ①どのような目的で使うのか
- ②どのような場所で使うのか
- ③身体の状態に合っているか

必要であれば当施設リハビリ職員が適切な杖を提案させていただきます。お気軽にお尋ね下さい。

ご利用者様募集中

在宅での生活を様々な角度からサポートする為の女性スタッフが3名います。

現在、ご利用者様を募集中です。在宅での生活でお困りの方や高齢者を介護されるご家族の方など

ご相談をお受けいたします。是非お問い合わせ下さい。お電話お待ちしております。

在宅介護支援センター
☎(0584)73-4007(直通)



施設からのお願い

手洗い うがい マスク着用



アルコール消毒

3密



皆さんで防ぎましょう! ご協力お願いします!

5月の理美容の予定

- 5日(水)
- 19日(水)
- 25日(火)



広報紙は、ホームページでもご覧いただけます。
<http://www.bijyokai.dr-clinic.jp>

あおぞら

2021年 5月号 (第280号)

老健西濃だより

編集・発行

医療法人薬城会 老人保健施設 西濃

発行責任者 施設長 佐々 寛己

〒503-0893 大垣市藤江町6-3-1

☎(0584) 78-6050

事務長就任挨拶

本年1月より老人保健施設「西濃」の事務長に就任いたしました、大野と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

前職は異業種であり介護施設の運営に携わるのは初めてとなりますが、自身が大切にしている言葉「ありがとう」と「おかげさま」の気持ちを強く持ち、利用者の皆様が笑顔いっぱい気持ちよくお過ごしいただけるよう、全職員一丸となってサービスの改善・向上に努め、地域に根差し地域に寄り添う施設づくりに励んでまいります。

今後とも、「西濃」に変わらぬご支援とご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。就任のご挨拶とさせていただきます。



事務長 大野明人



遠藤 美由紀
介護職員

趣味・特技 歌が好きです
子育て中で、趣味の時間がないです。子どもと遊ぶのが癒しです。



加藤 恋華
介護職員

趣味・特技 旅行
利用者様に合った介護ができるよう心掛けていきます。



高木 砂子
介護職員

趣味・特技 旅行・温泉巡り
各地に行き、温泉が大好きで家族・友人と色々な温泉を巡りをします



増田 陽子
介護職員

趣味・特技 岩盤浴・ドライブ
思いやりの気持ちを大切に元気よく頑張ります!



水野 宣彦
介護職員

趣味・特技 料理・ゲーム・アニメ・野球鑑賞等
今年介護資格がとれるように頑張りたいです。レクも増やしたいです。

新入職員紹介

令和2年度5月以降から入職した職員を含めてのご紹介になります。新しい職員と共に今後ともご利用者様、ご家族様、地域の皆様から信頼して頂ける施設運営を心掛けて参りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

新採用者オリエンテーション

4月7日(水)・14日(水)に新人研修会が行われました。当施設の職員としての心構え、薬城会組織についてや各種規則の説明がありました。その他に接遇や緊急時の介護について等の研修を行いました。新人研修は1年かけて行っていきます。多くの学びを実践に繋げていきたいです。



看護職の紹介

現在、当施設の看護職員は12名在籍しています。老健の看護職の業務は、利用者様の健康管理や薬の管理、処置等があります。医療や看護の立場から利用者様に寄り添い、サポートしています。

施設は利用者様にとって生活スペースです。よりよい生活が送れるように他職種と協働し、チームケアを行っています。



コロナ等、感染症の発生予防とまん延防止



バイタルチェック



施設全体の安全な環境確保



薬の管理
(投薬、服薬管理)



御家族様への報告
情報共有

褥瘡ケア



睡眠ケア



吸引、呼吸器ケア



身近な頼れる存在！！
安心した生活が送れるよう支援していきます。

桜見

桜の時期になりました。入所のご利用者様が施設のすぐ近くに咲いている桜を見に行きました。新型コロナウイルスの対策で外出制限がある中、短時間でしたが外の空気を吸うことが出来、気分転換になったと喜ばれました。



介護実習～大垣桜高校～

3月に大垣桜高校の学生6名が実習に来られました。1年生はデイケアで、2年生は入所フロアに配属され、介護現場での知識や技術を学ぼうと真剣に取り組んでいました。



おやつレク～ぼたもち～

4月21日(水)と22日(木)にデイケアのおやつレクリエーションで作りたてのぼた餅を食べていただきました。あんこときな粉の2種類ご用意しました。「久しぶりに食べたわ」と笑顔で食べていらっしゃいました。



おはぎとぼた餅の違い！
春のお彼岸には「ぼたもち」
秋のお彼岸には「おはぎ」
だそうです！



五月人形飾りました

5月5日は子どもの日。今年も西館3階食堂に5月人形を飾りました。なかなか外出できないので、少しでも季節を感じていただければ嬉しいです。

